

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 24. August 1999

Pressemitteilung

Oberlandbahn: angekündigte Zusammenarbeit zwischen Deutscher Eisenbahngesellschaft und Deutscher Bahn grundsätzlich positiv

Sehr geehrte Damen und Herren,

„wir begrüßen die angekündigte Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Eisenbahngesellschaft und der Deutschen Bahn bei der Oberlandbahn im Grundsatz“ so Andreas Barth, oberbayerischer Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN. Wichtig sei allerdings, daß tatsächliche Verbesserungen erreicht werden. „Mit Ankündigungen alleine geben wir uns nicht mehr zufrieden“ so der Sprecher weiter.

Unabhängig davon, mit welchen Fahrzeugen es weitergeht, muß „unbedingt der Stundentakt erhalten bleiben“ so Andreas Barth, denn „das Konzept Integraler Taktfahrplan hat sich bundesweit bewährt“. Mittelfristig muß auch der Busfahrplan darauf ausgerichtet werden, betont der Sprecher. „Nur mit funktionierenden Fahrzeugen, einem Integralen Taktfahrplan und Bahn und Bus aus einem Guß kann der im Oberland angerichtete Schaden für den Öffentlichen Verkehr wieder halbwegs kompensiert werden“ betont Andreas Barth.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>